

Le fest-noz du jumelage a fait danser 125 personnes



Les musiciens, Lé Tamalou et Alfred, ont mis de l'ambiance lors du fest-noz.

Samedi, dans la salle des fêtes, le comité de jumelage Pordic-Hayle a organisé un fest-noz qui a regroupé 125 personnes.

La soirée a été animée par Lé Tamalou et Alfred.

Danseurs initiés et débutants, de la commune et d'ailleurs, ont pu user la piste de danse jusque tard dans la nuit. Une réussite pour le comité, qui entame ainsi les festivités organisées pour son 20^e anniversaire, en 2017.